

### Gregorio Martín-Zarco agradece el apoyo de los socios

La cooperativa Santa Catalina aprobó las cuentas de un año difícil por la puesta en marcha de la OCM, que ha propiciado pérdidas en la sección de uva blanca, si bien la entidad ha ganado en otros apartados, habiendo sufrido una descapitalización importante. Así lo aseguró su presidente, Gregorio Martín-Zarco, que destacó el gran apoyo de los socios y avanzó también la posibilidad de crear una planta de biomasa. La asamblea general ordinaria resultó maratónica porque se vieron muchos puntos, contando con numerosos socios en el auditorio del Don Diego. El asunto más destacado de la sesión tenía que ver con la aprobación de las cuentas anuales y el informe de auditoría correspondiente al ejercicio 2008/2009, que en cualquier caso ya conocían de antemano los socios según comentó el presidente, indicando que hay mucha transparencia en dichas cuentas y los afiliados las habían apoyado conscientes de la situación. Martín-Zarco indicó que ya vaticinaron la posibilidad de que hubiese dos años complicados por la puesta en marcha de la OCM, si bien reconoció que tanto la administración como la propia cooperativa han estado lentos a la hora de amortiguar el golpe.

### La futura planta de biomasa costaría 7 millones de euros

La futura planta de biomasa que podría crearse en La Solana tendría un coste de siete millones de euros y podría albergarse en una parcela que cedería el Ayuntamiento. Así lo ha señalado el impulsor de esta idea, Isaías Montoya, que ha ofrecido más datos sobre el anteproyecto que cuenta con el apoyo de las administraciones y de buena parte de los agricultores. Montoya explicó cómo se financiaría la empresa con una gran parte de capital social y expuso los beneficios para los participantes, que se cifran en un 14,5%. La materia prima se basaría en los desechos de los leñosos y el cultivo del cardo que produce un 20% de calorías más que los primeros.

### IU pide al equipo de gobierno medidas para atajar la crisis

IU de La Solana criticó las medidas del Gobierno contra la crisis. El portavoz municipal Bernardo Peinado dijo que estas medidas son anticonstitucionales. Desde su punto de vista, la congelación de las pensiones significa una ruptura del Pacto de Toledo y un tijeatrazo a los derechos de los trabajadores, así como la supresión del cheque bebé, matizando que la crisis la pagarán los de siempre.

# Masiva participación en la Romería de San Isidro

Francisco Martínez Arroyo pronuncia el pregón

AURELIO MAROTO

La hermandad de San Isidro puede estar, y de hecho lo está, satisfecha por el resultado general de la fiesta en honor a su patrón, celebrada este fin de semana. El gremio agrícola se movilizó y la participación en los actos fue masiva, tanto en el pregón del viernes, como en la romería de sábado y domingo. El presidente de la cofradía, José Martín-Zarco, no ocultaba su alegría al término de la procesión de llegada, "ha habido mucha gente, no ha pasado nada y ha hecho buen tiempo; qué más podemos pedir". Eso sí, la crisis tampoco pasó de largo y la puja se resintió. La recaudación final fue de 4.850 euros, 1.200 menos que hace un año.

El fin de semana arrancó con el pregón del Labrador, celebrado por primera vez en el teatro Tomás Barrera. El director general de Producción Agropecuaria, el solanero Francisco Martínez Arroyo, anunció la fiesta con un pregón donde destacó el papel de la agricultura como eje que ha vertebrado nuestra tierra.

En su presentación, Paulino Sánchez retrató la España en



El pregonero recibe un detalle de la Hermandad.

la que el pregonero nació, ese año 1974 "lleno de cambios sociales y políticos en los tiempos del denominado 'espíritu del 12 de febrero'". Treinta y seis años después, Francisco Martínez Arroyo se confiesa un defensor a ultranza de la agricultura como "clave para entender la historia y el presente de nuestra tierra". Admitió que la situación actual es difícil y que la agricultura ha sido un sector poco entendido y valorado a pesar de su importancia vital "para el medio ambiente, la economía,

el desarrollo social y la alimentación". Arroyo lamentó la situación actual, con una evidente crisis en el sector y los precios de los productos agrarios por los suelos. Aún así, envió un mensaje de esperanza, "es una batalla que acabaremos ganando".

Después se entregó el título de Agricultor Ejemplar, que recibió Juan José Díaz-Mayordomo.

La fiesta continuó el fin de semana con la romería. Cientos de romeros acudieron a pie a la ermita, situada a unos 5 kilómetros de La Solana.

**RADIO HORIZONTE - LA SOLANA**  
107.9 FM



**El Bar Los Gigantes de Alhambra celebra su 35 aniversario.** El Bar Los Gigantes de Alhambra celebró su 35 aniversario con una animada velada en la que los precios de las cañas, los refrescos y las copas retrocedieron al año 1975, el de su fundación. Situado en la plaza del pueblo, el bar se llama así por el apellido de la fundadora, la madre del actual propietario, Jorge Torrijos. "Mis padres se fueron a Alemania a trabajar -explica el propietario-, pero mi padre contrajo una enfermedad y se tuvieron que venir. Mi madre abrió el bar y yo, que entonces tenía 14 años, le ayudaba lo que podía. Cuando acabé el servicio militar tomé yo las riendas del negocio". El establecimiento ha pasado por varias reformas. Jorge nos enseña algunas fotos antiguas en las que se puede observar una barra cuadrada en el centro. "En el bar tenemos un poco de todo, música para la gente joven, también para mayores, vendemos prensa, lotería, varios juegos y la televisión para la gente que viene a ver los partidos de fútbol". Jorge echa una mirada atrás y asegura que "no nos ha ido mal, pero también es cierto que hemos trabajado mucho. La hostelería es un oficio muy sacrificado, pero es lo que hemos elegido y esperamos llegar a los cincuenta años por lo menos".